

<p>5. Voyages et séjours</p> <ul style="list-style-type: none"> • Vendredi 30 mai au lundi 9 juin : liaison Chassieu - Usingen – Comptes en cours de clôture. • Lundi 23 juin au samedi 28 juin : séjour montagne à St Martin d'Entraunes – 5 participants - Très bien • Samedi 30 août au samedi 06 septembre : séjour d'été au village Pro BTP d'Ascain au Pays Basque – 37 inscrits - inscriptions clôturées – tous les règlements sont faits – Il reste 3100 € à verser à l'arrivée. Décision à l'unanimité, sauf Françoise, de ne pas mettre en place de voiture accompagnatrice (après une demande de sondage auprès des participants non retenue par le CA). Parcours par Bernard et Jacques. Carte européenne d'assurance maladie à apporter par les participants → Communication sur WhatsApp • Samedi 27 septembre au vendredi 10 octobre : V.I. avec sacoches – Tour de Majorque - 10 inscrits, mais quelques incertitudes – bateau retenu et recherche d'hébergements en cours 	<p>Pascal D.</p>
<p>6. CassC'Quot</p> <ul style="list-style-type: none"> • Proposition d'animation par les ateliers de l'audace pour lutter contre les vols de vélo → plutôt le samedi 11 octobre → A valider auprès de la Vie Associative et des ateliers de l'Audace, sinon voir les samedis d'octobre disponibles 	<p>Pascal D + Jacques</p>
<p>7. Sécurité</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alerte d'André sur les dérives des membres sur la route → élaboration d'une check-list avec les points principaux pour un rappel bref mais systématique des règles avant chaque sortie 	<p>Commission Sécurité</p>
<p>8. Communication</p> <ul style="list-style-type: none"> • La page Instagram a été créée • Pas assez de photos des sorties sur le site Internet → demander à Marcel de centraliser les photos des participants 	<p>Pascal D.</p>
<p>9. CassC 2026</p> <ul style="list-style-type: none"> • Équipe (restreinte) en cours de construction sous la coordination de Cathy. Elle sera en lien avec les différentes commissions et les anciens présidents du club 	
<p>10. Divers</p> <ul style="list-style-type: none"> • la remorque ancienne bleue a été mise à la ferraille 	
<p>PROCHAIN CA le mardi 9 septembre à 18h30</p>	